

Operette mit Pfiff

Zauberer Christian Erbersdobler moderiert den Abend - Knapp 250 Besucher im Artrium

Bad Birnbach. Eine zauberhafte Operettengala im wahrsten Sinne des Wortes erlebten knapp 250 Besucher im Artrium. Für völlig neue Seiten sorgte Christian Erbersdobler. Das Mitglied des magischen Zirkels zeigte zahlreiche Tricks und fungierte nebenbei auch als gewitzter Moderator, der das Publikum durch den Abend führte.

Mehrmals „Applaus Stufe 3“

Gleich mehrmals gab es „Applaus Stufe 3“, denn das hatte Erbersdobler gleich zu Beginn mit den Zuschauern eingeübt. Und die zeigten sich sehr angetan vom Programm, das ihnen Musikdirektor Bernhard Löffler gemeinsam mit den Mitgliedern der Niederbayerischen Kammerphilharmonie Bad Birnbach und den Solisten Ingrid Fraunholz (Sopran) und Burkhard Solle bot. Letzterer glänzte ebenfalls in Doppelfunktion, denn der Tenor brillierte auch auf der Violine.



In gewohnt souveräner Manier dirigierte Musikdirektor Bernhard Löffler die Niederbayerische Kammerphilharmonie Bad Birnbach beim Operettenabend. – Fotos: Gröll

ne. Auf dem Programm standen rarer (Fächerpolonaise), Franz Lehner („Schönes Italien, erst gedenk ich Dein“, „Gern hab ich die Frauen geküsst“) oder Johann Strauß („Einzugsmarsch“ und „So elend und so treu“). – vg



Tenor in Doppelfunktion: Burkhard Solle glänzte auch auf der Violine.



Ein zauberhaftes Vergnügen: Christian Erbersdobler lässt eine Cola-Flasche verschwinden.